

DEFENDOR

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG (EU-DECLARATION OF CONFORMITY)

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller
(The sole responsibility for drawing up this declaration of conformity lies with the manufacturer)

INFIELD SAFETY GMBH
Nordstraße 10a
D-42719 Solingen

Folgendes Modell ist Gegenstand der Erklärung
(The following model is the subject of the declaration)

DEFENDOR

Artikelnummer (Article number):

9594 165 / 9594 166 / 9594 625 AF / 9595 165 / 9595 166 / 9595 625 AF

Modellvarianten (Model variants):

Scheiben (Lenses): Klar (Clear), Grau (Grey)

EN Normen (EN standards): EN 166 / EN 170 / EN 172

Beschichtungen (Coatings): Antibeslag (Antifog), Kratzfest (Antiscratch)

Fassung (Frame): Türkis (Turquoise), Orange (Orange)

Der Gegenstand stimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 und der Richtlinie für allgemeine Produktsicherheit 2001/95/EG überein und ist identisch mit der PSA Norm EN166:2001.

The subject complies with the provisions of Regulation (EU) 2016/425 and the General Product Safety Directive 2001/95/EC and is identical to the PPE standard EN166:2001.

Die notifizierte Stelle SGS* NOTIFIED BODY NO: 0598 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung (Nr. 0598/PPE/22/2159) ausgestellt.

The notified body SGS* NOTIFIED BODY NO: 0598 has carried out the EU Type Examination (modul B) and issued the EU Type Examination Certificate (No. 0598/PPE/22/2159).

Solingen, den
Ort (Place)

01.01.2023
Datum (Date)



Stephan Find
Geschäftsführer (Managing Director)